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Compte Rendu de la réunion du CQEst du 18 décembre 2012 

 
 

Conseil de Quartier CROIX ROUSSE EST et RHONE 

 
Compte-rendu de la réunion mensuelle du mardi 18 décembre 2012 

 
 
 
Feuille de présence 

 

- Présents : 

 

Bureau : Brigitte ALBAN – Yves BOTTON – Fernand CHAMBON --René CLOCHER(CIL) 

-- Richard DUMON -- Patricia JEZEGOU -- Jean-Pierre QUENARD – Elisabeth 

SAUVAGEON--  

 

Autres Participants : Marielle BALDELLI-- Hélène BENARD-- Christiane BESSENAY--  

Henri BRUGERE-DUPUIS-- Hervé CARRET (arrivé après la fin de séance) -- Isabelle 

CHEMIN--- Monique DOUILLET --- Anaïs LANCIEN -- Sébastien MESSERSCHMIDT-- 

Cathy MONNET-- Stéphane PAPILLON -- Sylvie ROBERT 

 

Elus : Jean TRUC (arrivé après la fin de séance) 

 

- Absents excusés :  

Bureau : - Philibert VARENNE (Associations) -- 

 

- Absents : 

Bureau : Danielle CORDIEZ -- Mireille GIRARD -- Guy MORET-- Muriel NEMOZ 

(Commerçants) -- Véronique POMIES -- Fabienne VEYAN-PELISSIER (Institutions locales)  

 

- Rédacteur : Patricia Jezegou  

 
 
 
 

1-Ouverture de la séance dite « des Papillotes » 
Désignation du secrétaire de séance. Distribution et récupération des feuilles présence 
Réunion  

  
2- Les actualités :  
Démission du bureau de Nicole Dubois Chabert 
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3- Aménagement du quartier  
 

- Place Bertone :  
Travaux en cours. Laissons les avancer, prenons du recul. Restons vigilants quant aux terrasses pour  
l’avenir. 
Les aménagements récents : Commandant Arnaud : nous pouvons à nouveau voir, sans danger, les 
enfants s’amuser... 
 

- Sujets en cours   
 

Square Matelon : où en est- on ?  
 
Herbouville / 5 cheminées : 3 cheminées en cours de rénovation (servent à aspirer l’air et à 
l’acheminer vers le plateau en cas d'incident) + direction Rhône/ Saône : évacuations sur les côtés... A 
suivre... 
 
Invitation de l’association « O ce cours ». Objectif : (re)découvrir l’association et ses projets pour 
2013.  
5 à 7 personnes pourraient être présentes les lieu et date reste à déterminer  
 
Place Chazette : cela s’annonce agréable.   4 parties ont été identifiées : espaces verts/ espaces 
enfants / Espace canin / Parking  
 
 

4 – Point sur le PLU  
 
Réunion de restitution le 19 janvier 2013 de 9h à 12 h à la maison des associations sur les réunions 
ayant eu lieu en 2012. 
 
8 réunions seront décentralisées (cf mail de J Truc) dès Janvier  13 : la 1° aura lieu le 24/01/13 et 
concernera notre secteur. 
 

 

secteur date lieu

Est (sud) 24-janv école Cdt Arnaud

Centre Ouest 07-févr MDA

Nord 21-févr école Flammarion ou CRDP

Ouest 14-mars école Flammarion ou IUFM

Rhône 28-mars école Lapierre

Saône 11-avr école Entrepôts

Est nord  16-mai école Cdt Arnaud

Centre Est 30-mai mairie
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Pour chaque réunion il y aura la présence de Mr le Maire / J Truc / de membres du  C.I.L. et du CDQ. 
Des discussions participatives auront lieu autour des cartes qui seront distribuées par la Mairie. 
La Mairie diffusera beaucoup d’infos notamment par des tracts dans les boites aux lettres. 
 
L' arrondissement a été découpé en 8 zones territoriales, dont 3 pour notre quartier Est et Rhône 
(Est/Nord, Est/Sud et Rhône) 
 
Fin des réunions le 30 Mai 2013  
 
L’ensemble des éléments consultatifs sera ensuite communiqué à la Mairie centrale et restitué fin 
2015. 
Que se passera t’il entre ces 2 dates ? ………..nous ne le savons pas encore  
 
Le PADD sera élaboré dés  2013 : il constitue les grandes orientations du PLU  
 
Préparation pour le CQEst  
 
 Il faudrait en tant que CQ être force de propositions. 
Pour cela réunion d’un groupe de travail (commission) « PLU » le mercredi 9 Janvier à 19h à la Mairie 
(à confirmer?) afin de préparer la 1° réunion du 24 Janvier et avant notre prochaine réunion 
mensuelle du 15 janvier. 
Différentes idées sont lancées (non exhaustives !!!!)  

- être attentif à ce qu’une place ne puisse être transformée en parking  
- réserver des espaces identifiés afin que l’on ait des espaces verts surtout dans le quartier est 

très dense,   des espaces publics… 
- les zones « vertes » doivent être préservées entre le Rhône et la Saône. 
- Parking souterrain place Cdt Arnaud avec prises électriques afin de favoriser les voitures 

électriques ????? 
- ………………………………… 

 

 
 
5 – Autres actualités  
 

- Réunion à la maison des associations le 17/01/13 sur le forum des associations qui  a lieu 
début Septembre chaque année  

 
- Le GRU (Gestion des Relations des Usagers). 
En tant que citoyen chacun peut s’exprimer en son nom.  
Si le CQ s’exprime sur cet outil, cela sera fait de manière collégiale,  discuté et  approuvé 
préalablement en réunion. 
Un code d’accès sera  donné au Pdt et à la Vice Pdte. 
 
- Le CLD4 qui avait pour objectif d’avoir une vision prospective et d’être force de propositions 

est clos, ou du moins ses missions sont en  sommeil. La 1° mission du CLD4 était liée au  PLU 
et la seconde dites «  Agenda 21 » nécessitait souvent des moyens financiers, une volonté 
politique forte. Néanmoins quelques projets ont vu le jour ou seraient toujours en c ours 
d’élaboration (demander à Mr Le Maire ce qu’il en est des projets « santé/ ressourcerie.. )  
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- Synthèse de la réunion restreinte du bureau du 4 décembre 2012. Décisions prises :  

o Commissions à réactiver (telle celle du PLU le 9/01/13) avec un « noyau dur ». 
d’autres pourraient être crées comme une sur la pollution et l’environnement, sur 
l’inter quartier ……….Chaque commission créée devra faire une petite synthèse et 
ensuite en débattre en réunion CQ. 

o Mode de fonctionnement  
o L’Ordre du Jour de la  réunion suivante sera décidé en fin de réunion  
o Les forums Internet doivent être ciblés par les uns et les autres. Eviter d’envoyer aux 

3 sites en même temps !  le « CQXRousse est le site officiel. 
o Notre communication est à améliorer : « il serait bien d’informer «  Lyon Citoyen » 

sur nos dates de réunion par exemple (voir avec Maud Valla)  
 
 
 
 

6 - Ordre du jour de la prochaine réunion  du 15 Janvier 2013 
 

- Mise en route de « la navette » (informations dont on n’a pas de retour)  
- Compte Rendu de la commission PLU  
- Galette des rois  

 
 

La séance est levée à 20 30 pour laisser place  à la dégustation de papillotes (nous donnerons, 
comme chaque année, notre surplus aux associations caritatives locales) et  de bières de Noël (à 
boire avec modération comme il se doit !)  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
   

           


